

## Capacitan a alumnos y docentes de la UNACH para el uso eficiente de las tecnologías de información

- Participan estudiantes y docentes en el diplomado organizado por la Facultad de Contaduría y Administración
- Buscan crear sitio en la red para compartir investigaciones

Alrededor de 100 estudiantes de posgrado y académicos de la Universidad Autónoma de Chiapas, cursan el Diplomado en Alfabetización Informacional para Investigadores Universitarios, organizado por la Facultad de Contaduría y Administración Campus I.

La coordinadora del diplomado, Rebeca Garzón Clemente, informó que actualmente se imparte el tercer módulo, en el que participan estudiantes del Doctorado en Estudios Regionales, de la Maestría en Procesos Culturales e investigadores de los diferentes centros, escuelas y facultades de la Universidad.

Externó que en este curso, que se ofrece de manera presencial y en línea, se aborda el aprendizaje y gestión de publicaciones de documentos digitales como libros con derechos de autor, ensayos, citas o bibliografías.

Dijo que durante su desarrollo también se adquieren nuevos conocimientos relativos al uso de las Tecnologías de Información y la Comunicación, vinculados con el acceso y gestión de bases de datos compartidos, así como el funcionamiento del Consorcio Nacional de Recursos de Información Científica y Tecnológica (CONRICYT), entre otros.

Por último, señaló que mediante el diplomado, los cursantes conocen a detalle las herramientas tecnológicas que permitirán hacer más eficientes los trabajos de investigación que llevan a cabo, "se pretende que a través de esta experiencia los investigadores tengan la capacidad de crear en la red un sitio para guardar sus proyectos, los cuales puedan ser consultados por sus colegas o estudiantes".